

# *Le Plénum du Comité National de l'UJC analyse la qualité de la santé publique et les défis de l'organisation*

---



La Havane, 10 février (RHC)- Le 8e Plénum du Comité National de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba a pris fin à La Havane après avoir analysé le travail des jeunes dans l'amélioration de la qualité de la santé publique et les défis de l'organisation.

Le vice-président cubain, José Ramón Machado Ventura, a assisté au plenum au cours duquel il a attiré l'attention sur le rôle que doit jouer la jeunesse pour étendre son influence aux endroits où il existe des problèmes.

Il a également indiqué que l'attention aux travailleurs de la santé qui remplissent des missions internationalistes et à leurs proches est fondamentale. Il a mis l'accent sur les valeurs qui caractérisent le personnel cubain de la santé.

Pour sa part, Yuniasky Crespo, premier secrétaire de l'UJC a relevé qu'il est important que les jeunes ne soient pas seulement au courant des transformations en cours mais aussi qu'ils se sentent partie

prenante des processus entrepris et qu'ils contribuent à leur développement dans tout Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/14033-le-plenum-du-comite-national-de-lujc-analyse-la-qualite-de-la-sante-publique-et-les-defis-de-lorganisation>



**Radio Habana Cuba**